

Newsletter mensuelle

{{ @lesenfantsdudragon N°7 - juillet 2025
time_now|date:"15.07.
2025"}}}



Chères amies, chers amis,
En ce mois de juillet, l'énergie des enfants est contagieuse, et nous sommes heureux de vous partager un aperçu de leurs aventures culturelles, artistiques et sportives récentes. Grâce à vous, ces vacances deviennent inoubliables !

 **Un dimanche sous le Soleil avec Le Petit Musée**



Le 13 juillet, nos enfants de l'orphelinat Phoenix ont été invités à un **atelier créatif** au Petit Musée à Thao Dien sur le thème : *À la découverte des merveilles du Soleil.*



☀️ Création d'un four solaire, exploration scientifique, moment artistique et repas partagé... tout y était pour allier plaisir, apprentissage et convivialité.

Un immense merci à Van Hoang Dao et à toute l'équipe du Petit Musée pour cette invitation pleine de lumière.

👉 En savoir plus sur Le Petit Musée : [lien ici](#)

🍷 **Retour sur le Charity Day : un week-end de solidarité**



Les 7 et 8 juin derniers, près de **50 volontaires** ont répondu présents à l'appel des *Enfants du Dragon* pour un week-end de mobilisation intense !

Collectes, échanges, sensibilisation... Grâce à leur énergie, **2,5 tonnes de nourriture et de produits d'hygiène** ont été récoltées pour nos bénéficiaires.

Un immense merci à toutes les personnes impliquées : **team leaders, étudiants, familles, amis, clients, sponsors...**

👤 **Le samedi**, les enfants ont eu la joie d'**accueillir les volontaires au centre Phoenix** pour un moment d'échange émouvant, entre sourires, jeux et découvertes.

🌱 Les enfants vous remercient avec leurs sourires et leur joie !

👉 Et restez connectés : une **nouvelle collecte** se prépare déjà...



📖 Du renouveau pour le parc informatique des enfants



Nous avons aussi en juillet eu la chance d'accueillir une **équipe de bénévoles informaticiens** venus offrir une nouvelle vie au parc informatique de notre orphelinat. Les enfants pourront désormais explorer des **jeux éducatifs et parcours de langues** sur des ordinateurs tout neufs – juste à temps pour les vacances scolaires !



🙏 Merci à Olivier Maquaire, Florian Versini, Hanh Nguyen et Hoang Phan pour cette journée solidaire parfaitement orchestrée !

🏠 **L'été, saison des chantiers solidaires**



La fin juin et le début juillet ont été marqués par une intense activité terrain pour *Les Enfants du Dragon*.

Deux maisons d'affection ont été inaugurées à **Sóc Trăng** avec l'**Union d'Amitié**, juste avant sa fusion dans la nouvelle province de **Cần Thơ**. Quelques jours plus tard, nos équipes, accompagnées de volontaires venus de Saint-Omer, ont lancé un chantier de relogement pour deux familles en grande précarité dans le district de Tân Phú. Merci à nos donateurs et partenaires pour leur précieux soutien !



Agenda à venir :

Les vacances continuent pour nos petits !

En fin de mois, ils partiront à la découverte de la faune et de la culture locale avec **deux sorties très attendues** : une **visite au musée**, pour stimuler leur curiosité et leur imagination, et une **journée au zoo**, pour observer de près les

animaux qu'ils ne connaissent qu'à travers les livres. Deux beaux moments de plaisir, d'apprentissage... et de sourires en perspective !

Contact:

contact@lesenfantsdudragon.com

Rejoignez-nous



[Se désinscrire](#)